

## よしたけ

## 挑戦する楽しさを実感する吉武っ子 Part 4

令和6年度 吉武小学校の教育活動のキーワードは「挑戦する楽しさ」です。

子供が「挑戦する楽しさ」を心から味わう姿をめざします。



終業式では、各学年から1名ずつ「自分の挑戦」を振り返り、発表しました。

学習のこと、友達づくりのこと、自分が打ち込んでいることなど、発表した内容は様々ですが、そこには目標を達成した喜びがありました。発表を聞いている子供たちも、発表のたびに大きな拍手を贈るとともに、自分の挑戦を振り返っていました。

本日で一学期は終わりますが、23日からの三者面談では、それぞれのお子様が「自分の挑戦」を発表します。ぜひお聞きください。また、夏季休業中は、家庭での子供の挑戦をご支

援いただき、子供たちが「挑戦する楽しさ」を味わう夏休みにしていただきたく思います。

今学期のご理解・ご協力に感謝いたしますとともに、二学期もよろしくお願いいたします。

## 学校の危機管理とお願い

先日の豪雨においては、臨時休校の措置をとらせていただきました。

前日には休校の恐れがあるという予告を、当日の朝7時には臨時休校のお知らせを、「すぐーる」で配信しました。当日は、大きな混乱もなく、子供たちの命を守ることができました。ご理解・ご協力ありがとうございました。

学校として、臨時休校で危惧するのは、臨時休校の連絡が各ご家庭に正確に伝わらず子供が登校し、事故に巻き込まれることです。家庭は「学校に行っているものだと思っていた」、学校は「家庭で待機していると思っていた」という中で、その事件・事故の発覚が遅れることです。

このようなことが起きないよう「すぐーる」のメールのご確認・開封をよろしくお願いいたします。

また、毎日の欠席や遅刻の連絡も、事故の早期発覚に繋がります。学校では連絡なしで登校していない場合、家庭や緊急連絡先へ連絡するとともに、捜索します。子供がみつからず、電話もつながらない場合は30分を目安に警察等へ連絡します。「何か起きたのではないか」を前提に対応致しますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

## 三者面談

夏休みに入ってから「三者面談」を行います。この三者面談では、子供ひとり一人の挑戦を、子供自身がお家の方を前に発表します。是非、お子様が、何を目標に、どんな挑戦をしたのか知っていただくとともに、その挑戦を認め、称賛し、これからの目標設定にご支援くださいますようお願いいたします。

## 水辺教室（4年）



7月3日（水）、前々日の荒天で実施が危ぶまれた「水辺教室」に4年生が行ってきました。

学校⇒釣川源流⇒ホタルの里（山田）⇒江口浜⇒学校と、1日ばかりで釣川を探検してきました。

宗像市民の大切な水であり、たくさんの生物を育む豊かな釣川について知りました。と同時に、江口浜に打ち寄せられたごみを目の当たりにし、心を痛めました。この体験を生かし、身近な環境を守る日々の暮らしについて考え、行動してほしいと思います。

## 海洋性スポーツ体験（5年）

5年生が福津市勝浦浜で、7月5日（金）に海洋性スポーツを体験しました。

ロープワーク、海の生き物、シーカヤック、大きなイカダなど、初めて挑戦した海洋性スポーツは、ドキドキわくわくの連続でした。風が強く、思い通りに進まないシーカヤックでしたが、10分ほどでコツをつかみ、海面を走る心地よさを感じた子供たちでした。



## 相談窓口の紹介

お子様の健やかな成長に関する様々なお悩み等の相談窓口の一覧が完成しました。

下記のHPを開くと、相談内容別に相談機関等が紹介されています。（学校HPからも入れます。）

「心配なこと」「不安なこと」がありましたら、ぜひご相談ください。

<https://susuki.my.canva.site/soudan>

## 夏季休業中及び二学期当初の主な行事



日	曜	行事等
7月23日（火）～26日（金）三者面談		
※8月8日（木）～16日（金）学校閉庁		
17日	土	吉武夏まつり
27日	火	二学期始業式
28日	水	給食開始 交通安全教室[1年・4年]
29日	木	城山学園あいさつ運動
30日	金	

### ★訂正とお詫び

7月号では二学期の開始日を8月27日（月）とお知らせしていましたが、正しくは8月27日（火）です。申し訳ありませんでした。

★吉武コミュニティは夏季休業中に夏祭りをはじめ、子供たちが参加できる行事を計画しています。子供たちにとって充実した夏休みになるよう学校からもお便りを随時配付しています。

★8月8日（木）～16日（金）は学校閉庁期間です。緊急の連絡は宗像市教育委員会までお願いします。電話 0940-36-5099

★8月17日（土）の吉武夏まつりは、吉武の夏の一大イベントです。子供たちのステージ発表等もあるようです。昨年度同様、みんなで盛り上げていきましょう。